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Sehr geehrte Fra u Pfeiffer-Erdel,

für lhre oben genannten Schreiben bedanke ich mich. Herr Oberbürgermeister Leibe hat mir lhr
Schreiben an ihn zur Beantwortung übergeben. Zunächst möchte ich zum Ausdruck bringen, dass wir
lhre Bedenken bezüglich der geplanten Ausweisung von Windenergieflächen im Bereich Balmet und

Steigenberg selbstverständlich erst nehmen und lhre Aspekte im Rahmen des gesamten Verfahrens

überprüfen.

Tel0651 718-1040/1041
Fax 0651 718-1048
Thilo.Becker@trier.de

(,,r,
,

lhre Schreiben vom 05.04.2024 und L4.O4.2O24
Windenergie

ln den letzten Wochen wurde seitens der Verwaltung mehrfach bei verschiedenen Veranstaltungen

und Schreiben über den aktuellen Sachstand informiert, Fragen beantwortet und Hintergründe

erläutert. Bitte haben Sie daher Verständnis dafür, dass ich an dieser Stelle nicht mehr auf die

fachlichen Aspekte eingehe. Der Stadtrat hat die Verwaltung mit Beschluss vom 28.09.2022 (Vorlage

406/2022) beauftragt die Teilfortschreibung Windenergie durchzuführen. ln seiner Sitzung am

07.72.2023 (Vorlage 545/2023], hat der Stadtrat die Verwaltung beauftragt einen

zielabweichungsantrag bei der oberen Landesplanungsbehörde zu stellen und diesem Auftrag komme

ich aktuell nach. Sobald es einen neuen Verfahrensstand gibt, werde ich, wie bereits mehrfach

zugesichert, frühzeitig auf die Gremien der Stadt und die Öffentlichkeit zu kommen. Ein neuer

Verfahrensstand und die damit verbundene Öffentlichkeitsbeteiligung sind frühestens im 1. Quartal
2025 zu erwarten.

Den Vorwurf in lhrem Schreiben vom 14.O4.2024, dass die Bürger wissentlich getäuscht werden, muss

ich an dieser Stelle eindeutig zurückweisen. Es wurde in allen Veranstaltungen immer betont, dass die

Flächenvorgaben landesweit bzw. regionsweit zu sehen sind. ln den Präsentationen aus den Sitzungen

der Ortsbeiräte sowie des Umwelt- und Ha u pta ussch usses ist dies jeweils schriftlich festgehalten und

somit gut na chzuvo llzie hen, dass es sich bei den Flächenbeitragswerten um die Werte des Landes

Rheinla nd-Pfa lz handelt.



Mit freundlichen Grüßen

Dr. Thilo Becker

Beigeordneter
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Kommentar des Bürgervereins:
siehe Mitteilungen des BV




